

## Stöckacker Süd Bern

### Bauherrschaft

Immobilien Stadt Bern  
Bern

### Architektur

Michael Meier und Marius Hug  
Architekten AG  
Zürich

### Baujahr

2013 - 2017

### Elektrobausumme

CHF 2'800'000.-



### Engineers-Auftrag

Gesamtplanung Elektro inkl.:

- Stark- und Schwachstromanlagen
- Erdwärme, Solarthermie, Biogas
- 2000-Watt-Gesellschaft

Im Stöckacker-Quartier in Bümpliz entstanden drei Neubauten, die durch einen abwechslungsreichen Wohnungsmix mit insgesamt 146 modernen Wohnungen überzeugen. Dafür wurde die noch bestehende alte Siedlung rückgebaut, um Platz zu schaffen für die Neue.

Das Quartier wurde unter Einhaltung der Nachhaltigkeitskriterien von Minergie-P-Eco und den Zielvorgaben der 2000-Watt-Gesellschaft unter Federführung der Stadt Bern errichtet. Um die Kriterien zu erfüllen, wird die Wärmeversorgung mittels Erdwärme gewährleistet. Verbaut werden rund 40 Erdsonden.

**ENERGIELABEL**

MINERGIE-P-ECO



**Vertrauen verbindet.**